

Les fils RSS de la Bibliothèque: pour une veille informationnelle facilitée

Les fils RSS une fois maîtrisés, représentent des outils de veille très intéressants, parce qu'entre autre ils ne restent que des outils qui acheminent de l'information. (ça, c'est dit...)

L'utilisation avancée des flux permet d'explorer des possibilités nouvelles, en tout cas sur leur forme et le service qu'elles rendent.

Pour illustrer mes propos, regardons de plus près ce que la [Bibliothèque de l'Université Laval](#) au Québec a mis en place.

Tout d'abord à lire, pour information, cet article de présentation: [Les fils RSS de la Bibliothèque, pour une veille informatique efficace](#)

La bibliothèque de Laval a choisi de mettre en flux ses acquisitions classées par thématiques, les nouvelles parutions ainsi que l'accès direct à des flux de revues ou de bases de données documentaires.

L'accompagnement pédagogique à l'utilisation des flux est bien présent [pour le novice.](#)

A découvrir [la collection des flux de la Bibliothèque](#)

Initiative ou en tout cas idée à croiser avec les fameux "[Univers de netvibes](#)" qui mettent les flux (par la présélection) un peu plus à la portée du commun des internautes..

A creuser!

Source : veillepedagogique.blog.lemonde.fr